

**PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA**  
**29 de Diciembre del 2025**

## **El Programa SCPHD Padres como Maestros Recibe Reconocimiento Nacional como Afiliado Cinta Azul**

**SUR CENTRAL DE IDAHO** – El Distrito de Salud Pública del Sur Central (SCPHD) ha recibido el reconocimiento de Afiliado Cinta Azul por parte de Padres como Maestros (Parents as Teachers, PAT), el programa de visitas domiciliarias para la primera infancia basado en evidencia más grande en los Estados Unidos. Este reconocimiento destaca los altos estándares de calidad y fidelidad al modelo de la organización, lo que convierte al SCPHD en uno de los afiliados con mejor desempeño dentro de la red internacional de Padres como Maestros. Esta es la segunda vez que el SCPHD recibe este premio.

El Proceso Exhaustivo de Mejora de Calidad, que las entidades afiliadas completan cada cinco años para garantizar el cumplimiento de los requisitos organizacionales, identifica los programas que alcanzan estándares de excelencia en la calidad del servicio a las familias de sus comunidades. La designación como Afiliado Cinta Azul certifica que el programa Padres como Maestros (PAT) del SCPHD implementa fielmente el modelo basado en evidencia y que las familias del sur central de Idaho se benefician de los servicios que ofrece este programa.

El programa PAT incluye visitas domiciliarias, sesiones grupales, evaluación infantil y acceso a recursos comunitarios. Proporciona a los padres el conocimiento y los recursos necesarios para preparar a sus hijos para un mejor comienzo en la vida y un mayor éxito escolar.

Por otro lado, representantes locales del programa SCPHD PAT fueron invitados a participar en una reunión a nivel nacional en Washington, D.C. con Thomas J. Engels, administrador de la Administración de Recursos y Servicios de Salud (HRSA) del Departamento de Salud y Servicios Humanos de los Estados Unidos. La conversación se centró en la realidad de las visitas domiciliarias, destacando cómo el apoyo basado en las relaciones, la alfabetización temprana y la educación parental impactan positivamente a las familias durante los primeros años de vida, que son cruciales para el desarrollo.

“Que se nos confiara la responsabilidad de compartir las historias de nuestro equipo y de las familias a las que atendemos en los debates a nivel nacional fue un gran honor. Estoy profundamente agradecida por la



oportunidad de contribuir a que las voces de los padres sean escuchadas y tenidas en cuenta a nivel nacional durante el desarrollo de las políticas”, declaró Kelsi Alexander, gerente del programa PAT de SCPHD.

En conjunto, la distinción Cinta Azul del programa PAT de SCPHD y la invitación a nivel nacional de HRSA destacan el liderazgo del programa local dentro de la red Padres como Maestros. En general, lo más importante de PAT es la dedicación y el compromiso con las familias locales a las que atienden. El programa Padres como Maestros de SCPHD reafirma su compromiso continuo de apoyar a las familias y fortalecer las comunidades del sur central de Idaho.

El programa Padres como Maestros tiene actualmente seis plazas disponibles para familias con niños de cero a cinco años (edad preescolar). La participación es gratuita y voluntaria. Para obtener más información, comuníquese con Carmen Castillo al 208-737-5975.

###